



学校だより

<家庭数> 第2号

令和2年5月7日発行

品川区立第四日野小学校

校長 島崎 一江

<http://school.cts.ne.jp/hino4/>



新型コロナウイルスに打ち勝つために

校長 島崎 一江

風薫る五月を迎え、かむろ坂の桜はみごとな葉桜となり、すでにツツジが色鮮やかに咲き誇っています。子どもたちの健康・安全を祈願して、四日野小の鯉のぼりを正門のところに飾りました。4月の下旬、昇降口の鎧兜と共に主事さんが飾ってくれました。もう5日の節句を過ぎてはいますが、しばらく泳いでいてもらい、皆に元気を与えてもらいましょう。依然として新型コロナウイルスの影響で不安なことが多い毎日ですが、気持ちだけは晴れやかに勇敢にしておきたいものです。私たちにできることは、予防に力を注ぎ感染を防ぐしかありません。新型コロナウイルスに打ち勝つためには、3密が重ならないようにすることと、入念な手洗い・うがい、マスク着用と消毒です。長期戦になるかもしれませんが負けるわけにはいきません。みんなで頑張っていきましょう。学校の再開に際しましては、状況に応じて段階的になる予定です。子どもたちの健康・安全を第一に十分配慮して取り組んでいきます。どうぞご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

入学式

入学式委員会

4月6日（月）に入学式を執り行いました。当日は校庭で隣の子との間隔を十分に空けながら行い、無事に式を終えることができました。保護者の皆さまにはご心配もある中、ご協力いただき誠にありがとうございました。1年生になった子どもたちは、新しい学校生活に胸を躍らせていることでしょう。一日でも早く学校が再開されるよう、教職員一同準備を進めていきます。

